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一 般 質 問 通 告 一 覧 表                     
（令和２年９月定例月議会） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

１ 橋 本 竜 一 

 
一．今後の行財政運営の課題について 
 
（一）「経済財政運営と改革の基本方針２０２

０」について 
 
（二）今後の根室市の財政運営について 
 
二．領土問題について 
 
（一）北方基金による地域振興対策について 
 
（二）北方四島との交流について 
 
三．医療・福祉等に関する諸問題について 
 
（一）第８期介護保険事業計画等について 
 
（二）避難行動要支援者避難支援制度について 
 
（三）新型コロナウイルス感染症に関する医療提

供体制等について 
 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 
 
 
 
 

 

市 長 

２ 久保田   陽 

 
一．市立根室病院に係る経営並びに医療体制等に
ついて 

 
（一）令和３年度から始まる「改革プラン」につ

いて 
 
（二）病院経営に係る医療体制について 
 
（三）医療機器更新に係る経営の影響について 
 
（四）急性期病床の現状認識等について 
 
（五）「地域センター病院」の在り方について 
 
二．北海道医療構想と地域完結型医療の考え方に
ついて 

 
（一）根室地区の内容の捉え方並びに根室市独自

の医療構想策定の考え方について 

 
（二）地域完結型サービスの在り方等について 

 
（三）地域完結型医療サービス等と「保健センタ

ー」機能の考え方について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 
 

 

 

市 長 

 



 
２ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

２ 久保田   陽 

 
三．沿岸漁業振興対策等について 
 
（一）上半期の漁獲分析等について 

 

（二）今後の「沿岸漁業対策」等の取り組みにつ
いて 

 
（三）将来の「つくり育てる漁業」の考え方につ

いて 

 

市 長 

 

 

３ 鈴 木 一 彦 

 
一．漁業・水産業をめぐる諸課題について 
 

（一）サンマ漁の現状と見通しについて 
 

（二）沿岸漁業について 

 
（三）市が果たすべき役割について 

 

二．教育問題について 
 

（一）学校現場におけるコロナ対策について 

 
（二）部活動のあり方について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 
 

 

教育長 

 

 

４ 野 潟 龍 彦 

 
一．北方領土問題について 
 

（一）ロシア憲法改正について 

 
（二）政権交代の影響について 

 

（三）国・道・管内四町との連携と根室市のリー 
ダーシップについて 

  

二．基幹産業の現状と振興施策について 
 

（一）基幹産業の実態把握について 

 
（二）基幹産業の振興推進状況について 

 

（三）育てる漁業の取り組みについて 
 

三．空洞化が進む市街地について 
 
（一）空洞化が進む市街地の現状について 
 
（二）空き地となった空間の有効活用について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 



 
３ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

４ 野 潟 龍 彦 
 

（三）市内活性化について 

 

 

５ 田 塚 不二男 

 

一．新型コロナウイルス感染症対策について 
 

（一）感染症対策の現状と感染拡大を想定した対
策への取り組みの必要性について 

 

（二）経済活動回復期に向けた支援策の効果と更
なる支援策の在り方について 

 

二．新庁舎建設事業について 
 
（一）新庁舎建設事業に係る諸作業の進捗状況に

ついて 

 
（二）新庁舎建設事業に係る財源対策の検討試算

について 

 
三．計画的な公共施設整備と公共施設等総合管理
計画について 

 
（一）公共施設整備の基本姿勢について 

 

（二）公共施設整備の目標とその財源対策につい
て 

 

（三）公共施設等総合管理計画のまちづくり推進
における位置付けとその実効性について 

 

（四）（仮称）花咲港、厚床ふるさと館整備事業
について 

 

四．「鮭の聖地」の物語～根室海峡一万年の道程
日本遺産認定後の取り組みについて 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 
 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

６ 工 藤 勝 代 

 

一．新型コロナウイルス感染症における対策につ
いて 

 

（一）差別・偏見をなくすための対応について 
 

（二）コロナ禍での誹謗中傷対策について 

 
二．防災対策について 
 
（一）災害時のオストメイトへの配慮について 
 

 

市 長 
 

 

 

 
 

 

市 長 

 



 
４ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

６ 工 藤 勝 代 

 

（二）コロナ禍における分散避難にむけての対応
について 

 

 

７ 滑 川 義 幸 

 

一．人口減少問題と根室市創生総合戦略について 

 

（一）人口ビジョンと根室市創生総合戦略の評価

について 

 

（二）人口動態の今後の見通しに対する認識と地

域経済やまちづくりへの影響について 

 

（三）今後取り組むべき諸施策と市民へ伝える作

業の必要性について 

 

二．観光振興施策について 

 

（一）新型コロナウイルス感染症を踏まえた観光

産業の現状と今後の見通しについて 

 

（二）根室市観光振興計画の見直しの必要性につ

いて 

 

（三）観光 DMO 等の必要性と人材確保・育成への

取り組みについて 

 

（四）ICT、SNS の積極的な活用と計画的な情報コ

ンテンツマネジメントの必要性について 

 

三．企業誘致への取り組みについて 

 

（一）企業誘致への取り組みの現状と課題認識に

ついて 

 

（二）根室市が目指す企業誘致の目標・方向性に

ついて 

 

（三）企業誘致のための受入環境の計画的整備や

優遇措置の検討の必要性について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

８ 久 保 浩 昭 

 

一．オートキャンプ場の必要性について 
 

 

市 長 

 

 



 
５ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

９ 足 立 計 昌 

 

一．市立根室病院の経営状況について 
 
（一）新型コロナウイルス感染症の影響等現状の

患者動向及び収支見通しについて 

 
（二）公立病院改革プランの評価と新たな公立病

院改革プランの策定に向けた取り組みについ
て 

 

（三）一般会計繰出金の現状と今後の繰出基準の
在り方について 

 

（四）経営改革を進めるための体制について 

 
（五）北海道地域医療構想を踏まえたうえでの

「根室版地域医療構想」策定の必要性につい
て 

  

二．GIGAスクール構想の推進について 
 
（一）GIGA スクール構想推進のための課題認識と

今後の取り組みについて 
 
（二）根室市として GIGA スクール構想推進のた

めの「活用計画」策定の必要性について 
 
（三）GIGA スクール構想推進のマネジメント体制

について 
 
三．市民生活と情報化施策について 
 
（一）ソサエティ５．０への取り組みの必要性と

行政の果たすべき役割について 

 

（二）企業版ふるさと納税の活用等 ICT 関連企業
との連携の必要性について 

 

（三）新型コロナウイルス感染症対策を踏まえた
ICT の新たな活用の在り方、国の ICT 戦略を
踏まえた、根室市独自の情報化戦略策定の必
要性について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長  

１０ 冨 川   歩 

 
一．北方領土問題について 
 
（一）北方領土返還要求中央アピール行動につい    
  て 
 

 

市 長 

 

 

  



 
６ 

 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

１０ 冨 川   歩 

  

二．根室の将来を担う人材の育成について 
 

（一）高校生への防災教育について 
 
（二）根室高校の魅力ある学校づくりに向けた支

援について 
 

 
 

 

市 長 

 

教育長 

 

 

１１ 五十嵐   寛 

 
一．水産系廃棄物処理施設の最近の動きと今後に
対する考え方について 

 
二．根室市墓地の管理運営と利用状況について 
 
（一）市民墓（合葬墓）の現況について 
 
（二）周辺整備について 
 
三．蒼香苑の現況と今後の整備計画等について 
 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 


